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4. Bonner Fahrradkongreß 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Koettnitz, 

 

zusammen mit diesem Brief sende ich Ihnen eine Kopie der Einladung zum  

4. Bonner Fahrradkongreß "Radverkehr fördern - Wirtschaft umweltgerecht entwickeln" zu.  

Ich würde mich freuen, wenn jemand aus Ihrem Amt Interesse hat, daran teilzunehmen. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 
 
 
  
 
Dr. Carmen Hagemeister 

- 1. Vorsitzende - 
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4. Bonner Fahrradkongreß 
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
am 6. Juni 1999 veranstaltet der ADFC Dresden den 11. Dresdner Radfahrtag. Dieser Tag ist 
gleichzeitig der 4. Europäische Tag des Fahrrades. 
   Zum Programm dieses Radfahrtags gehören eine Sternfahrt, ein Korso, eine 
Podiumsdiskussion mit Vertretern der Parteien sowie zwei Radtouren und schließlich ein 
literarischer Abend. Wir wünschen uns, daß an diesem Tag möglichst viele Menschen mit 
dem Rad unterwegs sind, auch unabhängig von unseren Veranstaltungen. 
   In den letzten Jahren war manchmal die Fahrradmitnahme im Nahverkehr kostenlos. Ist es 
möglich, auch in diesem Jahr zum Radfahrtag die Fahrradmitnahme kostenlos zu machen? 
Dies wäre ein Zeichen für den Umweltverbund und Reklame für die Fahrradmitnahme in 
Öffentlichen Personennahverkehrsmitteln. 
   Ich würde mich freuen, von Ihrer Entscheidung so früh zu erfahren, daß wir die Information 
auf unseren Plakaten und im Programm des Radfahrtags mit abdrucken können, falls die 
Fahrradmitnahme auch in diesem Jahr wieder kostenlos ist. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Dr. Carmen Hagemeister 
- 1. Vorsitzende - 


